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ロータリーソング ｢われらの生業｣ 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 職業分類会員増強委員会担当 

 パネルディスカッション 

 ｢私はこうしてﾛｰﾀﾘｰｱﾝになりました｣ 
  

 

 

 
左から、６年岡部会員、７年鈴木会員、９年神農会員､１４年庄子会員、

１６年三保会員･山下(正)会員、１９年中山会員、２４年泉会員 

おめでとうございます。 
   

 

 

皆様今日は。ご来会のお客様、ようこそお越し下さいました。会員一

同、心より歓迎申し上げます。 

去る７日は、二十四節気の大雪で一気に寒波が押し寄せて、ご当地

北広島町でも大雪に見舞われました。大雪を過ぎると、師走の日々

はもう駆けるように冬至へと向かいます。 

ところで、心理学に「先送り」と呼ばれる研究が１９７０年代から欧米で

本格的に議論さています。期限が迫り、後で後悔するとわかってい

ても「先送り」するのは何故なのか、といった研究課題です。「先送り」

と言えば、ふと「朝三暮四」の故事が、脳裏に浮かんできます。 

愚かな猿は、飼い主が餌のトチの実を朝だけ四つに増やしてやれ

ば無邪気に喜ぶ。暮れになれば三つに減るのですが、その辛さが

朝には想像でない、の意味です。これは転じて目先の利益に囚わ

れて大局を失う―の例えです。 

さて、この先送は政界にも蔓延しています。例えば、ｱﾒﾘｶは建国以

来、何百回も財政再建を先送りした歴史があります。政府支出に歯

止めをかけようと上限を法律で定めましたが、戦争などでいつも先

延ばしし、繰り返しているのがいい例です。 

本日の会長時間を終わります。 ご清聴、有難う存じます。 
 

 

 

*今年度「広島陵北･広島安佐ＲＣの３ＲＣ合同例会」を１月２９日(木)

に開催します。ご案内をお送りしております。出欠は１２月１７日(水)

です。また全員登録をお願いしております。 

*ﾛｰﾀﾘｰｶﾚﾝﾀﾞｰが残っておりますのでお持ち帰りください。 

*ﾛｰﾀﾘｰの友（ＢＯＸ配布） 
 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 島本委員長 

例会終了後、委員会を開催します。 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会 森嶋委員長 

例会終了後、ﾛｰﾀﾘｰ情報研修会を実施します。前回欠席された方

が対象です。 

会報ＩＴ委員会  本田会員 

ﾛｰﾀﾘｰの友誌１２月号紹介 

横組 Ｐ８ 浜松ＲＣ夫人奉仕部の歩み 

    Ｐ１２ 夫婦で歩むロータリアン 

    Ｐ３０ “よねやま”から広がる新しい世界 

縦組 Ｐ１６ 夫婦旅行とメークアップ 

是非、ご一読下さい！ 
 

 

 

高原ガバナー補佐より２月に開催

するＩＭへの協力と出席のお願い

がされました。 

 

■本日の例会    ２０１４年１２月１８日（木）   第２２０６回 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 漆芸家 七代 金城 一国斎 氏 

 「漆の美 高盛絵の技」 

前回例報告   ２０１４年１２月１１日（木）  第２２０５回

会長挨拶                会 長  河本 浩一 

幹事報告 

連続出席表彰 
委員会報告 

ＩＭのお願い 
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ゴルフ同好会 

１２月の同好会例会で久保田さんが

退会前に参加され見事に優勝されま

した。おめでとうございます。 

 

 
 

 

 

【ゲスト出宝】 

久保田様★ 多打喜会の皆様の友情に支えられて、急に参加

しましたところ、雪で皆さんの成績が伸びず、計らずも優勝致し

ました。皆様の友情に感謝します。 

【自主出宝】 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

先週の総会にて次年度の理事役員の方々が選出されました。 

来年７月の山下丸の出港に向けて、我々、河本丸も残り半期を

しっかりと航海してまいりたいと思います。職業分類・会員増強

委員会の皆様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

また、東京紀尾井町ＲＣの小林さん、ようこそ当ｸﾗﾌﾞにお越し下

さいました。ごゆっくりなさって下さい。 

高原会員 ｸﾞﾙｰﾌﾟ６の各ｸﾗﾌﾞにＩＭ参加のお願いに行き、大変

良い感触を得ています。 

中山会員･石井会員･菅会員･吉永会員･下川会員・小林会員･

山内会員 今日は職業分類会員増強委員会の担当例会として

近年入会者によるﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝを行います。今日の話しが

会員増強の意識づけになれば幸いです。 

上野会員 久保田さん、多打喜会(１２月例会)での有終のを飾

られ、誠におめでとうございます。次はいよいよｴｲｼﾞｼｭｰﾄです

ね。期待しています。 

松本会員 年を重ねて８１才になりました。まだまだ元気で人生

を謳歌して仕事に精を出して参りたいと思っております。 

泉会員 入会２４年これからも頑張ります。 

中山会員 連続出席１９年を迎えることが出来ました。ひとえに

皆様のおかげと思っています。今後ともご指導ご鞭撻の程よろし

くお願いします。 

鈴木会員 入会して早７年が経過しました。皆様、今後ともご指

導宜しくお願い致します。 

山下(正)会員･三保会員 お陰様で仲良く１６年連続出席出来

ました。これからも皆様どうぞよろしく。 

岡部会員 連続出席６年、ありがとうございます。 

 

当日計 36,000 円（内、ｗｅｂ5,000 円） 累計 754,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

職業分類会員増強委員会担当 

パネルディスカッション 

｢私はこうしてﾛｰﾀﾘｰｱﾝになりました｣ 

 

本日の卓話時間は、

職業分類・会員増

強委員会の担当に

よる「私はこうしてロ

ータリアンになりまし

た」と題したパネル

ディスカッションが行

われました。 

冒頭には、先般ロータリー情報委員会により実施されたアンケ

ートに関する結果が山内副委員長より報告され、その後、石井

委員長がコーディネーターとなり、近年入会者３名（吉永会員、

小林会員、下川会員）がパネリストとなって、「入会に至った経緯」

や「入会して良かった事・悪かった事」などをテーマに、途中に

は会場から笑いがおこるなど忌憚のない意見が交わされました。

本日のディスカッションが、少しでも今後の会員増強に繋がれば

と思います。 
 

 

 

次年会長  山下正司会員 

昨年のこの時期に次年度会長エレ

クトに指名を受け、本当にアッという

間に１年が過ぎてしまいました。 

お陰様で、本日上河内幹事を初め、

素晴らしい理事、役員の御承認を

頂き、今から早速、次年度へ向けて準備を進めてまいりたいと思

います。広島北ＲＣの伝統である「明るく、調和のとれた、居心地

のよい、楽しいクラブ」作りに向け、役員と共に精一杯努めてま

いる所存です。どうぞ皆様の暖かい御支援、御協力をお願いし

まして御挨拶とさせて頂きます。 

 
第２回被選理事会が開催されました。 

 

 
 

 

 

久保田宏温会員が１１月末日

で当クラブを退会されました。 

長い間、ありがとうございまし

た。 

■出席報告  出席委員会 

２０１４年１２月１１日（木）  会員数 ８４名 

出席 ６６名  欠席 １８名 

来客  ２名  ゲスト  １名 

１１月２０日例会出席率  １００％ 

１１月度平均出席率    １００％ 

■来客紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

白井 隆康 様（広島） 

小林 康和 君（東京紀尾井町） 

樽本 陽輔 様（次回入会予定者） 

■次回例会ご案内 ２０１４年１２月２５日（木）１８：３０～ 

『夜間例会＆クリスマス家族会』 

ニコニコ箱                  ニコニコ委員会 

同好会報告 

卓話時間 

次年度会長挨拶（12 月 4 日例会） 

退会挨拶 


